





## IMPORTANT SAFETY INSTRUCTIONS

- Read all instructions before installing or using this product.
- Register your purchase on-line at [www.closerpets.com](http://www.closerpets.com) (see guarantee).
- Do not allow children to play with this product.
- Inspect product regularly for correct operation and damage. Do not use if in doubt.
- This product is designed for use with pets only, as described in these instructions.
- Dispose of all packaging material properly. *NOTE: Plastic bags could cause suffocation - keep away from children and animals.*

## SAVE THESE INSTRUCTIONS

### 1. Introduction

Thank you for choosing this Cat Mate Automatic Pet Feeder.

The C100 and C200 feeders are designed to feed your pet at its normal mealtimes, as these are the times it will generally visit its feeding place.

With the C200 you can set any time delay up to 48 hours. For example, if the time is 10 a.m. on a Saturday and you wish to serve one meal at 6 p.m. on Saturday and one at 8 a.m. on Sunday, you would set one of the timing knobs to 8 hours delay and the other to 22 hours.

With the C100 you may serve one meal with a maximum of 24 hours delay.

We advise you monitor your pet's usage for the first 24 hours to ensure correct operation and function.

### 2. Operation

- Turn unit upside down and remove battery cover by releasing the retainer clip. Insert AA battery in orientation as indicated by the battery symbol and check gear rotates as shown by arrow (Fig. 1).

*NOTE: We recommend an Alkaline battery size AA, e.g. Duracell MN1500. A good quality alkaline battery should normally last approximately 12 months in continuous use.*

Replace the battery cover.

- Open lids by aligning the pointer on the timer knob with printed '0' (zero) on recessed bezel of lid (Fig. 2).

- Remove food bowl(s) by lifting back of bowl first, as shown by arrow in Fig. 3.

**C200 only:** If feeding wet food, insert pre-frozen ice pack.

## WICHTIGE SICHERHEITSANWEISUNGEN

- Bitte lesen Sie vor dem Einbau oder der Verwendung dieses Produkts sämtliche Anweisungen.
- Registrieren Sie Ihr Produkt online unter [www.closerpets.com](http://www.closerpets.com) (siehe Garantie).
- Lassen Sie keine Kinder mit diesem Produkt spielen.
- Prüfen Sie das Produkt regelmäßig auf ordnungsgemäßen Betrieb und mögliche Anzeichen von Beschädigung. Im Zweifelsfall soll es nicht verwendet werden.
- Dieses Produkt ist nur geeignet zur Verwendung mit Haustieren und nur wie in der vorliegenden Bedienungsanleitung beschrieben.
- Entsorgen Sie alle Verpackungsmaterialien ordnungsgemäß. *HINWEIS: Plastikbeutel können Erstickungsgefahren verursachen und müssen außer Reichweite von Kindern und Tieren gehalten werden.*

## BITTE DIESE ANWEISUNGEN AUFBEWAHREN

### 1. Einführung

Vielen Dank, dass Sie sich für den Cat Mate Futterautomaten entschieden haben. Die Futterautomaten C100 und C200 ermöglichen es, Ihr Tier zu den normalen Mahlzeiten zu füttern, weil es zu diesen Zeiten seinen Futterplatz aufsucht.

Bei dem C200 ist jede zeitliche Steuerung bis maximal 48 Stunden Verzögerung möglich. Beispielsweise, wenn es 10 Uhr vormittags am Samstag ist, und Sie Mahlzeiten am Samstag Abend um 6 Uhr und am Sonntag Morgen um 8 Uhr früh geben möchten, dann sollten Sie den einen Knopf auf 8 und den anderen auf 22 Stunden Verzögerung einstellen.

Bei dem C100 kann eine Mahlzeit bis maximal 24 Stunden Verzögerung serviert werden. Wir empfehlen Ihnen, in den ersten 24 Stunden zur Überprüfung des ordnungsgemäßen Betriebs und der einwandfreien Funktion zu beobachten, wie Ihr Haustier den Futterautomaten verwendet.

### 2. Betätigung

- Kehren Sie den Automaten um und nehmen Sie den Batteriedeckel durch Lösen des Halteklipps ab. Legen Sie die AA Batterie dem Polaritätssymbol entsprechend ein und überprüfen Sie, dass sich das Zahnrad dreht, wie Abb. 1 zeigt.

*HINWEIS: Wir schlagen die Duracell MN1500, oder eine gleichwertige Batterie vor. Eine Alkali-Mangan-Batterie von guter Qualität hält bei regelmäßigem Normalbetrieb ungefähr 12 Monate.*

Setzen Sie den Batteriedeckel wieder auf.

- Öffnen Sie die Deckel durch Ausrichten des Zeigers am Zeitgeberknopf auf „0“ (Null) an der eingelassenen Zahlenumrandung (Abb. 2).

- Entfernen Sie den Futternapf/die Futternäpfe, indem Sie diesen/diese zunächst hinten anheben, wie mittels Pfeil in Abb. 3 gezeigt.

**Nur mit C200:** Bei Verwendung von Nassfutter legen Sie den vorgefrorenen Kühlakku ein.

- Replace filled food bowl(s) pressing bowl down firmly to engage tamper device (A, Fig. 3) into base unit. Push down on centre of lid and set desired time delay by rotating timer knob (Fig. 4). Place unit in required position.

- Remove battery after use.

### 3. Feeding cats

We suggest you introduce your cat to its feeder by following the steps below:

- Place your cat's food in the food bowl with the lid open and place the unit in the normal feeding position. (Try using its favourite food to encourage it to get used to the feeder.)

- Finally use the timing mechanism, but try not to watch over your cat - if it knows you're around it may wait for personal attention!

If leaving your cat for a weekend, don't forget to make suitable toilet arrangements for it. We recommend the use of our Cat Mate Pet Fountain for the supply of cool, clear water.

Kittens should not be left alone for long periods without someone to check periodically that all is well.

### 4. Simultaneous feeding (C200 only)

For feeding 2 cats at the same time, we recommend fitting the lid-link clip, supplied with the C200 feeder, to ensure the simultaneous opening of both lids.

The lid-link clip is fitted as follows:

- Open both lids (as instruction 2.b.) and remove by simply pulling vertically from base unit.

- Remove both food bowls (Fig. 3), then remove lid-link clip (B, Fig. 5), stored in the front left recess of base unit.

- Turn over one of the lids and attach lid-link clip on to the lid rim between notches (C, Fig. 6). Repeat for second lid.

- Refit lids to base unit, taking care to ensure that the lid retaining clip (D, Fig. 7a) is pushed fully down into position (Fig. 7b).

- Insert pre-frozen ice pack, if required and replace filled food bowls.

- Push down lids and **rotate both timer knobs to the same desired time delay** (Fig. 4). Place unit in required position.

### 5. Feeding dogs

Most small dogs will readily adapt to an automatic feeder, but you are recommended to supervise your dog's first few encounters to ensure that it is unlikely to damage the unit - which may be a problem with puppies.

When leaving your dog, do not forget to make adequate toilet arrangements for it. Dogs, and particularly puppies, should not be left alone for long periods without someone to check periodically that all is well. We also recommend the use of a Dog Mate fountain for supply of fresh water.

- Setzen Sie den Futternapf/die Futternäpfe durch festes Hinunterdrücken wieder ein, damit der Halteschutz (A, Abb. 3) sicher im Grundgerät sitzt. Drücken Sie auf die Mitte den Deckel hinunter und stellen die gewünschte Verzugszeit durch Drehen des Knopfes ein (Abb. 4). Stellen Sie den Automaten an den gewünschten Platz.

- Nach dem Gebrauch die Batterie herausnehmen.

### 3. Katzen füttern

Wir würden folgende Schritte vorschlagen, um Ihre Katze an den Futterautomaten zu gewöhnen:

- Geben Sie das Futter für Ihre Katze in den geöffneten Futternapf und stellen Sie den Automaten an den normalen Futterplatz. (Am besten verwenden Sie dabei das Lieblingsfutter Ihrer Katze zur Gewöhnung an den Futterautomaten.)

- Setzen Sie den gefüllten Napf wieder ein, schliessen Sie den Deckel und stellen Sie mit dem Knopf die gewünschte Zeitverzögerung ein. Stellen Sie den Automaten an die gewünschte Stelle.

Wenn Sie Ihre Katze allein lassen, vergessen Sie nicht auf ein entsprechendes Katzenklo. Katzen und ganz besonders junge Kätzchen sollen nicht zu lange allein gelassen werden, wobei in entsprechenden Zeitabständen Nachschau gehalten werden soll. Wir empfehlen Ihnen auch die Verwendung eines Cat Mate Trinkbrunnens, damit Ihre Katze stets genug frisches Wasser erhält.

### 4. Gleichzeitiges Füttern (nur mit C200)

Zum gleichzeitigen Füttern empfehlen wir den Gebrauch des mit dem Futterautomaten C200 mitgelieferten Deckel-Verbindungsclip. Damit wird das gleichzeitige Öffnen beider Deckel sichergestellt.

Der Deckel-Verbindungsclip wird wie folgt angebracht:

- Öffnen Sie beide Deckel (wie in Anweisung 2.b) und entfernen Sie diese durch waagrecht Wegziehen vom Grundgerät.

- Entfernen Sie beide Näpfe (Abb. 3) und dann den Deckel-Verbindungsclip (B, Abb. 5), der sich in der vorderen linken Vertiefung des Grundgeräts befindet.

- Drehen Sie einen der Deckel um und befestigen Sie den Deckel-Verbindungsclip am Deckelrand zwischen den Kerben (C, Abb. 6). Verahren Sie gleichermaßen mit dem zweiten Deckel.

- Bringen Sie die Deckel wieder am Grundgerät an, wobei Sie darauf achten, dass der Deckelhalteclip (D, Abb. 7a) voll an seinen Platz hinuntergedrückt ist (Abb. 7b).

- Falls erforderlich, legen Sie den vorgefrorenen Kühlakku ein und setzen Sie die befüllten Futternäpfe wieder ein.

- Drücken Sie den Deckel hinunter und **stellen Sie die gewünschte Verzugszeit durch Drehen beider Knöpfe auf die gleiche Zeit ein** (Abb. 4). Stellen Sie den Automaten an den gewünschten Platz.

### 5. Hunde füttern

Die meisten kleinen Hunde gewöhnen sich schnell an einen Futterautomaten. Es empfiehlt sich jedoch, bei anfänglicher Verwendung Ihren Hund zu beaufsichtigen, damit Sie sicherstellen können, dass der Hund das Gerät nicht beschädigt - was besonders bei Welpen ein Problem bilden kann.

Wenn Sie Ihren Hund allein lassen, vergessen Sie nicht auf ein entsprechendes Hundeklo. Hunde und ganz besonders Welpen sollen nicht zu lange allein gelassen werden, wobei in entsprechenden Zeitabständen Nachschau gehalten werden soll. Wir empfehlen Ihnen auch die Verwendung eines Dog Mate Trinkbrunnens, damit Ihr Hund stets genug frisches Wasser erhält.

For extra stability the feeder may be attached to a wooden baseplate as follows:

- Remove lid(s) and food bowl(s). Place feeder in desired position on wooden board, locate the two moulded-in retaining clips (E, Fig. 8a/b) and mark a screw hole using a suitable screw down through the centre of each hole. (Fig. 9).

- Break out the retaining clips by carefully cutting retaining webs with a sharp knife (Fig. 10).

- Replace clips in holes with the flat side of the clip uppermost and screw to board at marked screw positions using suitable screws (Fig. 11).

- Turn clips to lock/unlock feeder to wooden base (Fig. 12).

### 6. Hints on food storage

Your feeder is designed for use with all pet foods.

For wet food, the C200 should always be used with its ice pack unless the surrounding temperature is less than 5°C (40°F). To freeze the ice pack before use, place in a freezer for at least 6 hours. Spare ice packs are available from your dealer or directly from [www.closerpets.com](http://www.closerpets.com).

It is not possible to use an ice pack with the C100, and if leaving wet food in very warm weather we recommend that the food be chilled in a refrigerator before placing in the feeder.

When using your feeder with wet food, ensure that the food comes from a freshly opened can/pack. If the weather is very dry, you are advised not to leave wet food for long periods and may prefer to serve dry food, which has better keeping qualities. If in doubt, please consult the manufacturer of your cats' wet food.

### 7. Positioning of feeder

The feeder should be used indoors or in a garage or outbuilding, and should be placed in a cool corner shaded from sunlight with about 2.5cm (1") clearance at the back to allow the lid(s) to open fully.

### 8. Cleaning

The C100 and C200 feeders are very easy to clean and normally only the food bowls will require washing. The base unit, lids and lid lifting levers can all be wiped with a soapy cloth. If required, lids may be removed for washing - simply pull out vertically from the base unit. When refitting lids, take care to ensure that lid retaining clips (D, Fig. 7a) are pushed fully down into position (Fig. 7b). Under no circumstances should the base unit be immersed in water.

**UK CA** Hereby, Pet Mate Ltd., declares that this product is in compliance with the essential requirements and other relevant provisions of EU and UK Directives. All Declarations of Conformity (DoC) may be viewed at [www.closerpets.com/pages/eu-doc](http://www.closerpets.com/pages/eu-doc).

**IMPORTANT:** Dispose of end-of-life products and batteries in accordance with locally applicable regulations for your country. **UK/EU:** Refer to Terms and Conditions section EU Waste Electrical and Electronic Equipment (WEEE) Directive on [www.closerpets.com](http://www.closerpets.com) for more information.

Zur Erhöhung der Standfestigkeit kann der Futterautomat wie folgt auf einer Standplatte aus Holz befestigt werden:

- Entfernen Sie den Deckel/die Deckel und den Futternapf/die Futternäpfe. Stellen Sie den Futterautomaten auf die anzubringende Stelle auf der Holzplatte. Markieren Sie die Position der bei den eingegossenen Halteklipps (Q, Abb. 8a/b) befindlichen Schraubenlöcher auf der Platte, wozu Sie am einfachsten eine passende Schraube einstecken und darauf drücken (Abb. 9).

- Brechen Sie die Halteklipps vorsichtig heraus, indem Sie ihre Befestigungen mit einem scharfen Messer durchschneiden (Abb. 10).

- Setzen Sie die Klipps mit ihrer flachen Seite nach oben weisend in die Löcher ein und schrauben Sie sie mit passenden Schrauben an den markierten Positionen an der Platte fest (Abb. 11).

- Zur Befestigung des Futterautomaten auf der Holzplatte bzw. zur Entfernung davon drehen Sie die Klipps dann wie erforderlich (Abb. 12).

### 6. Hinweise für die Lagerung des Futters

Ihr Futterautomat ist zur Verwendung mit Haustierfutter aller Art geeignet.

Der C200 soll stets mit seinem Kühlakku verwendet werden, außer wenn die Umgebungstemperatur unter 5°C beträgt. Zum Gefrieren der Kühlakku legen Sie diese mindestens 6 Stunden lang in einen Gefrierschrank. Reserve-Kühlakku sind bei Ihrem Fachhändler oder direkt von [www.closerpets.com](http://www.closerpets.com) erhältlich.

Bei dem C100 ist es nicht möglich, einen Kühlakku zu benutzen. Bei sehr warmem Wetter ist es ratsam, Dosenfutter im Kühlschrank zu behalten, bevor es im Futterautomaten gesetzt wird.

Wenn Sie Ihren Futterautomaten mit Nassfutter verwenden, soll dies stets aus einer frisch geöffneten Dose bzw. Packung entnommen werden. Bei sehr warmem Wetter soll Nassfutter nicht zu lange verwendet werden. Trockenfutter ist dann vorzuziehen, da es länger haltbar ist. Im Zweifelsfall holen Sie bitte beim Hersteller des Nassfutters Rat ein.

### 7. Aufstellung des Futterautomaten

Sollte der Futterautomat im Haus, in einer Garage oder einem anderen Nebengebäude verwendet werden, und in eine kühle, schattige Ecke gestellt werden, wobei 2.5cm Zwischenraum hinten gelassen werden sollten, damit die Deckel sich vollständig öffnen können.

### 8. Reinigung

Die Futterautomaten C100 und C200 sind leicht zu reinigen, und normalerweise müssen nur die Näpfe ausgewaschen werden. Falls erforderlich, können Deckel zum Waschen entfernt werden. Dazu den Deckel senkrecht aus dem Gestell herausziehen. Beim Wiederanbringen der Deckel achten Sie darauf, dass die Deckelhalteclips (D, Abb. 7a) voll an ihren Platz hinuntergedrückt sind (Abb. 7b). Das Grundgerät darf auf keinen Fall in Wasser eingetaucht werden.

**CE** Closer Pets BV erklärt, dass dieses Produkt den grundlegenden Anforderungen und anderen zutreffenden Bestimmungen von EU-Richtlinien entspricht. Alle Konformitätserklärungen können unter [www.closerpets.com/pages/eu-doc](http://www.closerpets.com/pages/eu-doc) aufgerufen werden.

**WICHTIG:** Altprodukte und aufgebrauchte Batterien müssen in Übereinstimmung mit den im Verwendungsland geltenden örtlichen Bestimmungen entsorgt werden. **EU:** Weitere Informationen dazu können in den Allgemeinen Geschäftsbedingungen im Abschnitt zur EU-Richtlinie über Elektro- und Elektronik-Altgeräte (WEEE-Richtlinie) unter [www.closerpets.com](http://www.closerpets.com) aufgerufen werden.